

ON THE ROAD AGAIN

PHILIPPE MANŒUVRE A CHOISI AIXAM.

Le célèbre « rock critic » Philippe Manœuvre a choisi AIXAM pour se déplacer en voiture sans permis. Comme beaucoup de Français (environ 10 millions), Philippe Manœuvre vit sans le permis de conduire et sans aucune intention de le passer ! Son choix s'est porté sur une superbe AIXAM eCoupé GTi en motorisation électrique de couleur rouge.



Philippe Manœuvre et son Aixam après la remise des clés chez le distributeur Aixam Bisson 60 à Beauvais

L'ex-rédacteur en chef de Rock & Folk, observateur avisé de tous les courants musicaux, interviewer des plus grandes stars, écrivain passionné, éditorialiste et scénariste, a été séduit par les AIXAM: leur design, leurs couleurs et leur équipement audio ultra performant !

Interrogé sur son choix de voiture sans permis électrique plutôt que thermique, Philippe Manœuvre met en avant une motivation écologique, car *« c'est en faisant de petits gestes que l'on fait avancer l'ensemble »*. L'organisateur du tout récent Rockin'1000, concert géant au Stade de France, poursuit : *« Un célèbre chanteur et guitariste, leader d'un groupe français très connu, s'était fait tacler dans les années 80 en disant à la radio qu'il fallait couper l'eau du robinet en se brossant les dents, mais c'est lui qui avait raison ! Maintenant tout le monde dirait qu'il a raison et que c'est ce genre de petits gestes qu'il faut faire pour laisser un avenir à nos enfants. »*

Modèle e Coupé GTi

Le choix d'AIXAM et de ce modèle spécifique est un véritable engagement envers l'environnement. AIXAM est le seul constructeur de voiture sans permis à proposer une gamme 100% électrique. Equipée d'un moteur « zéro émission », celle-ci ne rejette aucun CO2 dans l'atmosphère et répond à la norme Crit'Air qui identifie et classe les véhicules les plus propres. La gamme électrique d'AIXAM propose des voitures sans permis écologiques pour des sensations inédites, une démarche éco responsable et un plaisir de conduire intact. Véritables concentrés de mobilité urbaine, compacts mais spacieuses, les véhicules AIXAM de la gamme électrique possèdent les mêmes caractéristiques d'espace, de volume, d'accessoires et de fiabilité que leurs aînées à moteur thermique avec l'engagement éco-responsable en plus.

Philippe Manœuvre a également été séduit par les options proposées, notamment la qualité de son exceptionnelle grâce au système sono dernière génération Aixam Concert avec 6 hauts parleurs et au caisson de basse amplifié Pioneer (160W). On retrouve également dans ce véhicule l'écran tactile haute résolution 9", le plus grand du marché, compatible avec Android Auto et Apple Car Play qui permet d'obtenir des itinéraires, passer des appels, échanger des messages, écouter de la musique. Un nouveau plaisir de conduite 100 % connecté, sans quitter la route des yeux pour une conduite sécurisée.



A propos d'AIXAM :

AIXAM est le numéro 1 de la voiture sans permis en France et en Europe.

Choisir une voiture sans permis AIXAM c'est s'assurer de rouler en toute sécurité dans un véhicule sans permis de grande qualité. Leader du véhicule sans permis, AIXAM est la référence du secteur depuis plus de 30 ans. Installé en région Rhône Alpes, AIXAM développe des gammes 100 % "made in France", tant en motorisation thermique qu'en solution 100% électrique. <https://www.aixam.com/> et <https://www.aixam-pro.com>